

Cuba: début de la deuxième phase de l'essai clinique de Soberana 02



Photo: ACN

La Havane, 19 janvier (RHC) Le candidat vaccin cubain, Soberana 02, développé par l'Institut Finlay des vaccins, a entamé ce lundi la deuxième phase des essais cliniques. Pour ce faire, les chercheurs de l'Institut Finlay ont choisi la commune «Place de la Révolution», à La Havane.

La Docteure María Eugenia Toledo, chercheuse principale des essais cliniques, a apporté des précisions dans des déclarations à la télévision nationale.

«Deux processus importants ont lieu en ce moment. D'une part, la sélection des personnes afin de compléter le nombre d'individus dont nous avons besoin pour l'étude et puis, la vaccination elle-même. Autrement dit, les personnes qui ont été évaluées au préalable et dont le test PCR s'est avéré négatif, ont commencé à venir ici pour recevoir la première dose du candidat vaccin. Ces personnes vont recevoir deux doses avec une différence de 28 jours entre une dose et l'autre. 14 jours après la vaccination de la première dose, il faudra leur faire des analyses de sang pour étudier leur réponse immunologique et la même procédure aura lieu après la seconde dose».

Quelque 405 volontaires y recevront la première dose. Une centaine d'autres ont d'ores et déjà été vaccinés dans la commune de La Lisa, dans l'ouest de notre capitale.

La première phase des essais cliniques du vaccin Soberana 02 a commencé le 2 novembre dernier. 40 volontaires ont alors été vaccinés. Les études préliminaires qui ont suivi cette première vaccination ont démontré l'efficacité du vaccin.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245059-cuba-debut-de-la-deuxieme-phase-de-lessai-clinique-de-soberana-02>



Radio Habana Cuba